# Compte-Rendu réunion

## fraternité Barbezieux/Kokologho-Bingo



Ce jeudi 9 janvier 2025, il est 16h quand la réunion commence dans la salle paroissiale à Barbezieux.

Après quelques mots d'excuses et de remerciements, c'est l'échange de bons vœux. Pour commencer, l'assemblée lit la première lecture du jour (1 Jn 4, 19-5,4).

« Nous aimons les enfants de Dieu, quand nous aimons Dieu, c'est à dire que nous accomplissons ses commandements ». Que chacun accueille sa nature d'enfant de Dieu. La foi est une grâce que chacun doit cultiver afin de témoigner de la présence de Dieu en lui.

Enfin, le groupe entonne « Debout resplendis » et dit un Notre Père. L'ordre du jour est alors abordé.

## 1) Quelques nouvelles de Kokologho et de Bingo :

Début décembre 2024, le Burkina Faso a changé de gouvernement. Le militaire Ibrahim Traoré est toujours à la tête du pays.

Du 2 au 7 décembre, père Patrice Zoma a animé une retraite pour les femmes de Kokologho sur le thème « Ne crains pas... » Au début, seulement 150 fidèles étaient présentes. C'était la fin des récoltes. Mais les vendredi et samedi, on comptait plus de 1000 participantes. Il y a eu beaucoup de grâces et de guérisons. Et le 8 décembre a eu lieu la messe anticipée des femmes catholiques.

Pour 2025, l'aide portera sur les veuves et les orphelins.

De Bingo, nous avons reçu une petite vidéo sur la fête de fin des récoltes. La saison agricole a donné satisfaction.

Le 15 décembre, les paroissiens ont participé à l'ordination sacerdotale d'un Père blanc, parent avec l'abbé Joseph, vicaire à Bingo. La fête a eu lieu à Temnaoré.

Et une bonne nouvelle en ce début d'année : on note la réouverture de nombreuses écoles permettant à de nombreux jeunes de revenir étudier.

Partout on a fêté l'Epiphanie. Père Benoît Lecomte, dimanche 05/01, à la messe, a lu le message envoyé par père Raphaël Gansonré, curé de Bingo.

## 2) Le compte de la fraternité

Un extrait de compte fourni par Janine Garneau, trésorière de la paroisse, circule dans l'assemblée. Il permet de vérifier que la séance de cinéma a rapporté 155 €.

Il est rappelé que 30 € ont été donnés, à l'issue de la projection, à Yvonne Belaunde du

CCFD, venue animer les échanges.

Les 2 virements en faveur de Kokologho et de Bingo ont eu lieu mercredi 8 janvier 2025 au Crédit Agricole de Barbezieux.

### 3) A propos du container

Il sera chargé, sauf avis contraire, le lundi 7 avril 2025 à Roullet.

Il y a de nombreux cartons à préparer.... RV à la maison, jeudi 16 janvier 2025 dès 13h30 pour ceux et celles qui peuvent. Un grand merci d'avance!

#### 4) Questions diverses:

- Père Didier Kaboré présent lors de notre dernière rencontre a fait part des démarches entreprises avec les paroissiens de Cognac, pour communiquer avec Koudougou. Une réflexion est menée pour que ces personnes de Cognac rencontrent la fraternité de Barbezieux /Kokologho-Bingo. Ghislaine doit prendre les contacts, notamment avec père Didier. Et une réunion sera prévue.
- Dans l'optique de mieux préparer la prochaine réunion diocésaine des fraternités, à l'automne 2025, le groupe a envisagé une rencontre des membres des fraternités (Jarnac, Chabanais-Confolens, Montmoreau, Ruffec, Barbezieux......) avec père Michel Fernandez, prêtre référent des fraternités Angoulême/Koudougou (invité ce jour à Barbezieux).
- A propos de la visite de Mgr Gosselin à la fin du mois de mars, le groupe a échangé sur le contenu d'un diaporama à proposer éventuellement.
- Pour finir, c'est le partage de la galette.

Ghislaine ce 09 janvier 2025